
 
 
 
 
 
 
 

NOTA DE PRENSA 
 
 

Antonio Llobet, reelegido presidente del Colegio de 
Agentes de Aduanas de Barcelona 

 
 
 Defender los intereses del sector, representar a los profesionales y 

asesorarles ha sido la prioridad durante el mandato de Llobet 
 

 El presidente comunicó ayer que se presentará como candidato a la 
presidencia del Consejo General de Agentes de Aduanas de España 

 
 
Barcelona, 4 de diciembre de 2014.- Ayer por la tarde se celebraron en el Colegio 
de Agentes de Aduanas de Barcelona las elecciones a su Junta de Gobierno. En un 
acto con la presencia de los colegiados, se ratificó a Antonio Llobet como presidente 
de la entidad así como a su candidatura. 
 
Llobet tomó la palabra para mostrar su agradecimiento por la confianza que le 
había sido depositada y realizó un breve repaso de las principales acciones llevadas 
a cabo durante su mandato. El presidente destacó que su principal misión había 
sido la de defender los intereses del sector, representar a los profesionales y 
asesorarles en todo momento: “hemos estado presentes en primera línea en todas 
las reuniones con las instituciones”, resaltó. 
 
En ese sentido, el Colegio ha participado muy de cerca en los contactos con la 
Administración para la defensa de los intereses del sector en relación a la nueva ley 
del IVA y a la situación de los colegios profesionales, consiguiendo poder seguir 
siendo un profesional de colegiación voluntaria. Llobet explicó que se ha creado una 
intercolegial que agrupa a todos los colegios profesionales de Cataluña. 
 
Durante los últimos cuatro años, el Colegio ha trabajado muy intensamente para 
ofrecer el mejor servicio a los profesionales: se ha creado un departamento de 
asesoramiento para el OEA, se han desarrollado aplicaciones  informáticas pioneras 
como el VirtualDua, utilizadas por agentes de aduanas de toda España, y se ha 
puesto en marcha un servicio de asesoría jurídica para los colegiados.  
 
Además, el Colegio ha incidido de forma muy especial en la formación como la gran 
apuesta para conseguir que los profesionales estén cada día mejor preparados. 
Para ello, se han lanzado dos posgrados universitarios, uno en colaboración con la 
Universidad de Barcelona y otro, online, con la Universidad Isabel I. “La formación 
ha sido para nosotros prioritaria”, explicó Llobet, “nuestro colectivo no puede ser 
competitivo si no está bien formado”. 
 
Llobet explicó que se ha realizado también una importante labor internacional 
suscribiéndose convenios de colaboración con países como Brasil, Colombia, México 
y Chile con el fin de facilitar las relaciones comerciales y de “exportar nuestro know 
how, que es muy valioso”. Asimismo, destacó el apoyo incondicional del Colegio  al 
Puerto de Barcelona en todas sus iniciativas. 



 
Con una clara voluntad de abrir las puertas a nuevos profesionales, el presidente se 
mostró muy satisfecho al explicar que se han modificado los estatutos para poder 
incorporar a los representantes aduaneros al colectivo. Este ha sido también uno de 
los grandes hitos del mandato de Llobet, que ayer también comunicó que ha 
aceptado el ofrecimiento para presentarse como candidato a la presidencia del 
Consejo General de Agentes de Aduanas de España, que se someterá a elección en 
2015. 
 
Respecto a los retos para el futuro, Llobet dejó muy clara su voluntad de seguir 
defendiendo y representando a los profesionales, de abrir el Colegio a más 
miembros y de seguir apostando por la formación. “Me siento orgulloso de poder 
afirmar que nuestro Colegio ha sido siempre muy innovador y ha tenido una clara 
visión de futuro”, concluyó. 
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